

Schützen gestalten Homepage neu

Newsletter kann jetzt
bestellt werden

Allagen. Die Schützenbruderschaft Allagen hat durch den Schriftführer Hubertus Struchholz die Möglichkeit realisiert, sich über einen Newsletter über aktuelle Neuigkeiten in der Bruderschaft informieren zu lassen. Eine Anmeldung erfolgt über die Registrierung auf der ebenfalls neu gestalteten Homepage der Schützenbruderschaft St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen.

Seit einigen Wochen ist die neue Homepage online abrufbar. Unter www.schuetzenbruderschaft-allagen.de ist ein Teil des bisherigen Inhaltes übernommen worden, doch auch einige Neuerungen lassen sich nun finden: Die Anmeldung zu dem Newsletter, die überarbeitete Königsgalerie, eine Übersicht über die bisherigen Ergebnisse des Schießens um den Wanderpokal sowie ein Bereich über die Historie der Bruderschaft. Seit kurzem befindet sich nun auch ein „Schützenfest-Countdown“ auf der Startseite

Fotos erbeten

Natürlich ist eine solche Umgestaltung mit viel Aufwand verbunden. Daher bitten die Schützen um Verständnis, wenn noch nicht alle Bereiche mit Texten und Fotos ausgefüllt werden konnten. Dies werde aber in nächster Zeit geschehen. Dankbar sei man auch für Informationen und insbesondere Fotos, die den Internetauftritt bereichern. Ansprechpartner dafür ist Schriftführer Hubertus Struchholz.